
W I S S E N T E C H N I K L E I D E N S C H A F T

Sehr geehrte Damen und Herren!
Dear Sir or Madam,

Ich freue mich, Ihnen den Termin für den diesjährigen Wissenschaftstag der TU Graz zu avisieren: Am 27.
September 2023 beleuchten wir dabei „Neue Welten in der Produktion“.

Wie kann die Produktion Ressourcen schonen? Welche Materialien machen Produkte leichter und
klimafreundlicher? Ist die Fabrik von morgen menschenleer?
Diese und viele weitere Fragen wollen wir im Spannungsfeld von Wissenschaft, Wirtschaft und Gesellschaft
gemeinsam mit Ihnen diskutieren und Ihnen aktuelle Forschung dazu an der TU Graz vorstellen.

TU Graz – Science for Future | 2023: Neue Welten in der Produktion
Mittwoch, 27. September 2023, 9 – 18 Uhr
Campus Alte Technik der TU Graz, Rechbauerstraße 12, 8010 Graz
Website: tugraz.at/go/scienceforfuture

Über das Programm des Wissenschaftstages halten wir Sie in den nächsten Monaten gerne am laufenden.

Wir freuen uns, Sie am 27. September 2023 begrüßen zu dürfen.

Horst Bischof
Vizerektor für Forschung der TU Graz

https://www.tugraz.at/go/scienceforfuture


I am pleased to announce the date for this year's Science Day at TU Graz: On 27 September 2023, our
subject "New Worlds in Production".

How can new ways of production save resources? Which type of materials make products lighter and more
climate-friendly? Will robots take over all production processes?
We want to discuss these and many other questions with you in the field of tension between science,
economy and society and present current research findings on this topic at TU Graz.

TU Graz - Science for Future | 2023: New worlds in production
Wednesday, 27 September, 2023, 9 a.m. - 6 p.m.
Campus Alte Technik of TU Graz, Rechbauerstraße 12, 8010 Graz.
Website: tugraz.at/go/scienceforfuture
We will be happy to keep you informed about the Science Day program in the coming months.

We look forward to welcoming you on 27 September, 2023.

Horst Bischof
Vice Rector for Research at TU Graz

Abmelden / Unsubscribe

Wenn Sie in Zukunft keine Einladungen zu „TU Graz – Science for Future” mehr erhalten
möchten, klicken Sie bitte hier

If you no longer want to receive future invitations to ”TU Graz – Science for Future”, simply
click here> here

Impressum

Datenschutz / Data Protection

Zum Wissenschaftstag „TU Graz – Science for Future” lädt der Vizerektor für Forschung der
TU Graz Partner*innen und Institutionen aus Politik, Wissenschaft und Wirtschaft, TU Graz-

Mitarbeitende und alle Interessierten sehr herzlich ein. Verantwortlich für den Inhalt der
Aussendung ist das Team Kommunikation und Marketing der TU Graz.. Wir behandeln Ihre

personenbezogenen Daten entsprechend den gesetzlichen Vorgaben zum Datenschutz. Hier
geht es zur Datenschutzerklärung für Veranstaltungen.

The Vice Rector for Research of TU Graz cordially invites partners and institutions from
politics, science and industry as well as TU Graz staff and all interested parties to the science
day "TU Graz - Science for Future". The Communication and Marketing of TU Graz team is
responsible for the content of the mailing. We treat your personal data according to the legal

requirements for data protection. Click here for the privacy policy for events.
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